

# Delme : la bonne nouvelle de Thierry Schmalz



Thierry Schmalz présente son dernier ouvrage, une nouvelle. Photo RL

Auteur delmois connu, aux multiples facettes, Thierry Schmalz vient de commettre un nouvel ouvrage, une nouvelle cette fois, qu'il a intitulé L'amour peut tout.

Enfant de Delme, il avait publié jusqu'ici quatre recueils de poèmes et trois romans. Sa contribution à de nombreux concours de poésie, souvent récompensés par des premiers prix, a porté sa renommée bien au-delà de la région.

Fidèle depuis 2015 et son roman *La Nuit des météores* aux éditions Dembel, éditeur belge qui a aussi édité son roman de science-fiction (*Les Forces de la vengeance*), il « continue à jouer dans la cour des grands ! », se réjouit-il. La participation à des salons internationaux ou régionaux du livre devrait permettre à Thierry Schmalz de booster les ventes.

Cette fois, il a voulu explorer un autre genre littéraire en publiant une nouvelle de 25 pages, en vente au prix de 4 €. Pascal, un jeune adulte célibataire qui vit chez sa mère, est en vacances. Une chaleur étouffante submerge la campagne et il décide de boire son café sur la terrasse derrière la maison. La chaleur l'a engourdi et un oiseau vient se désaltérer à côté de lui. Au lieu de s'enfuir, il se précipite vers son visage et piaille, affolé. Pascal est surpris, mais finit par s'endormir dans la lourdeur de ce début d'après-midi. Dans son rêve, il poursuit l'oiseau qui l'entraîne dans une clairière qu'il connaît bien. Quelques minutes plus tard, il se réveille et ressent une envie impérieuse de rejoindre ce lieu. Sur le chemin de terre qui le mène à la clairière, il rencontre une jeune femme...

## Déjà des prix remportés

Au style alerte et léger, l'ouvrage se dévore d'une traite. À peine sorti des presses, il a déjà été distingué par le premier prix de la nouvelle 2017 des Scarponales et le 3<sup>e</sup> prix du concours de Nouvelles des Éditions Dembel.

Pour se faire connaître davantage et promouvoir ses publications, Thierry Schmalz participe à de nombreux salons littéraires. Il sera notamment présent les 24 et 25 juin à BouQ'in à Boulay ou encore lors du salon Le livre sur la place qui se déroulera à Nancy en septembre.

Par ailleurs, il dédicacera son ouvrage à la médiathèque de Delme, samedi 1<sup>er</sup> juillet, de 10 h à 12 h 30.

Alors qu'il est actuellement suivi par une chroniqueuse sur Youtube, sa nouvelle rencontre partout des critiques très favorables. Il espère poursuivre son ascension au gotha des écrivains. C'est tout le mal qu'on peut lui souhaiter.